

# *Cubano Valdés, campeón y candidato a MVP en Bundesliga de lucha*

---



El cubano Alejandro Valdés se proclamó campeón de la liga alemana de lucha cuando su equipo el SVG Weingarten venció 24-22 puntos al KSV Ispringen.

Valdés (66 kilogramos), especialista del estilo libre, fue pieza clave de su conjunto pues se mantuvo invicto en la temporada al derrotar por segunda vez al moldavo Mijail Sava, bronce en el Campeonato Mundial de Taskent 2014, a quien había liquidado 16-0 en el primer duelo de la final.

Ahora la historia fue similar y con rápidos desbalances logró fácil sonrisa de 14-0 ante un rival que no pudo descifrar su estilo de combate.

Con anterioridad en una de las semifinales había estado intratable versus los adversarios del ASV Nendingen.

Según lo publicado en la página web de la federación germana, Valdés está nominado para ser elegido como el más combativo y el más valioso de la lid.

Tras dos campañas en la bundesliga el habanero cosecha saldo de 27 éxitos y dos fracasos.

Hace un año en su debut alcanzó foja de nueve sonrisas y dos descalabros.

Los otros cubanos insertados en el circuito teutón, el también librista Yowlys Bonne (61) y el gigante de ébano, el grequista Mijaín López, ambos con el Nendingen, tuvieron balances de 3-1 y 1-0, respectivamente.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/118556-cubano-valdes-campeon-y-candidato-a-mvp-en-bundesliga-de-lucha>



**Radio Habana Cuba**